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1 ７番 １．なでしこバスについて 町　　 長

岩﨑　信や ①利用者の動向は。

②オンデマンドバスなどの検討は。

③高齢者の免許返上の一助になっているか。

２．町長の施政について 町　　 長

①自らの施政についての評価は。

②次期町長選についての考えは。

2 １２番 １．図書館建設に係る問題点について 町  　 長

中村　末子 ①図書利用についてここ５年間の推移。 教　育　長

②小中学校生徒の利用実態について。

③土地の選定及びコンセプトは考えているのか。

④図書館職員の人材育成及び確保について。

⑤現在の図書館で不足すると考える根拠はなにか。

２．総合戦略について 町  　 長

①総合戦略事業における予算確保について。 教　育　長

②議会及び住民とのコンタクトなどの計画について。

③教育関係で総合戦略関係予算確保についてのアイデアについて教育委員会での協議

は計画しているのか。

３．防災関係について 町  　 長

①防災行政無線の聞こえにくい所への配慮は。 教　育　長

②住宅耐震及びリフォーム事業展開について。

③地震対策マニュアルについてと水道、ガス、電気等ライフラインについて。

④避難時にテント利用などについて考えているか。

⑤避難所指定場所の耐震及び外壁などの安全性確保は確認されているのか。

（小中学校を含む）

⑥狭い道路が多いが避難経路確保は周知徹底されているのか。また駐車場利用も考えら

れるが事業者との協議は行っているのか。

⑦熊本地震について協力関係協議は行って来たのか。

４．町長・教育長の施政・教育の考えについて 町  　 長

①原発、消費税増税、安保関連法等各案件に絡み、高鍋町への影響判断と対応はどう 教　育　長

考えているのか。またこれらについて教育現場での指導教育は、今後どう進めていくのか。

3 １４番 １．介護保険の利用について 町 　　長

黒木　正建 ①居宅介護住宅の改修工事に伴う事項について伺う。

　（１）保険の対象となる工事内容及び申請件数。

　（２）使用開始に至るまでに、何か支障となるような事案は発生していないか。

　（３）申請手続きから使用開始までの平均的日数。

２．商店街の活性化について 町 　　長

①高鍋町創生会議から要望のあがっている複合施設の設置の対応について伺う。

②高鍋信用金庫、商工会議所による低利融資制度の利用状況を伺う。

③平成２４年４月高鍋町家本店（民間運営）がオープンし今日に至るが、現状と今後につい

て伺う。
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3 １４番 ３．海浜公園一帯の活用及び枯松伐倒について 町 　　長

黒木　正建 ①一帯を活性化させるための方策を伺う。

②伐倒計画を伺う。

４．高鍋駅舎の改修及び周辺の整備について 町 　　長

①改修時期（改築）について伺う。

②駅前は送迎の車で非常に混雑しているが、駅前の整備について伺う。

③駅前交差点の照明施設の設置について伺う。

4 ８番 １．近年地震の教訓を捉えた、防災対策の備えについて 町 　　長

青木　善明 ①熊本地震による影響と対応（経過と今後の計画）について。

②公共施設の耐震状況について。

③防災施設（津波避難施設等）の整備・計画について。

④防災行政無線の効果対策について。

２．移住・定住促進の対策について 町 　　長

①Ｕターン、Ｉターンの実態と対応について。

②移住相談窓口の一元化について。

③空き家バンク制度について。

３．町内街区公園の時計台設置について 町 　　長

①公園利用者の実態について。 教　育　長

②地域住民や保護者からの時計台設置要望について。

③公園に時計台を設置することによる相乗効果について。

④時計台設置計画について。

5 １３番 １．めいりんの湯の指定管理について 町 　　長

黒木　博行 ①次の指定管理をどのように考えているのか。

２．町民との対話集会について 町 　　長

①どのような形態で開催を考えているのか。

３．地方創生総合戦略について 町 　　長

①総合戦略をどのような方向で進めていくのか。

6 ６番 １．災害発生時の対応について 町 　　長

岩村　道章 ①大規模災害発生時の被害予想は。

②一時避難場所、指定避難場所。

③避難時の対応。

④防災計画について。

7 １５番 １．町営住宅の現状について 町 　　長

春成　　勇 ①町営住宅の入居状況は。

②町営住宅の耐震補強と塗装工事について伺う。

２．防災対策について 町 　　長

①橋梁の新設及びかけ替について。

②公民館、連協単位の災害訓練は。

③防災士の資格取得人数及び必要性は。

３．排水路の管理及び改良について 町 　　長

①青果市場の南側の改良は。

②下屋敷～樋渡の排水の改良は。

③中鶴～樋渡の消防団第２部機庫の前の排水改良は。
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8 １１番 １．防災関連対策について 町 　　長

後藤　正弘 ①今後、発生すると言われる日向灘沖直下型地震について、危機管理体制はどの様にで

きているのか。

②津波災害情報誌・洪水情報誌・土砂災害情報誌については発刊しているが、今回の熊

本地震をきっかけに地震災害に対しての情報誌も発刊しては。

③災害時には、水の確保が優先、町民開放井戸の登録の協力要請について。

④消防団内で、中型免許のない若手増加、これからの運転者確保の課題について。

⑤高鍋町恒例行事でもある、消防始式の市中行進の時間帯変更について。

２．舞鶴公園の管理運営について 町 　　長

①遊具の撤去はしたが、その後の新設遊具の設置について。

②舞鶴公園には、現在何本の桜があり、桜の種類まで調査してあるのか。

③今年の、舞鶴公園の桜開花状況は通常と比べて悪いと思われるが、その後原因調査は

おこなったのか。

④舞鶴公園桜祭りが、毎年恒例行事で行われているが、これからは、桜の満開時期をみて

行事日程を調整してみてはどうか。

３．高鍋町温泉施設と周辺環境について 町 　　長

①温泉の入浴時間帯を季節により変更してみては。

②温泉内食事処、讃岐屋さんの窓から見える景観について。

（３枚のうち３枚目）


